
３年生、のべ１４１名が参加
－高校体験入学・学校説明会－

６月の浦添工業高校を皮切りに本校３年生は１４校のべ１４１名が高校体験入学
(学校説明会)へ参加しました。６５％の３年生が一度は肌で高校の情報を取得しに
足を運んだことになります。去る９月末の１１校の高校の先生方を招いての学校説
明会を合わせると進路最終決定への大きな参考になったと思います。参加すること
で「少し違うな」と感じた人もいたようです。「進学したいと思った」みなさんの
理由を紹介しますので、１，２年生は来年、再来年の参考にしてほしいです。

パソコン操作を習う金中生

那覇商業商業

Ｑ 進学したいと思いましたか。Ａ 思いました その理由

【豊見城】大学合格に向かって頑張れそうで、学校自体明るくて生き生きとし
ていたから

【小 禄】文武両道を目指していて、将来のために学べることがたくさんあり
そうだと感じたから

【開 邦】堅い雰囲気ではなく、勉強と遊びどちらも全力で行う楽しそうな雰
囲気があったから

【沖縄水産】自分の取得したい資格や興味ある部活動もあり、先生が魅力的だ
ったから

【那覇商業】たくさん資格を取って将来に役立つし、いろいろな人と交流がで
きて、仲間と協力したり開発等も自分たちでできて楽しそうだから

【沖縄工業】体験実習で仲良くなった先輩もでき、自分の得意なことが発揮で
きそうだったし、好きな部活もあったから

【南部農林】趣味として成長して、楽しく授業ができそうだし、将来の自分に
必要な授業が体験できた

【南部商業】将来就きたい仕事と関連していて、情報処理に関する基礎基本的
な知識を学びたいから

【浦添工業】３年間通うと調理師免許が取得できるから
趣味を活かせる仕事に就きたく、デザイン科はそういった専門的
な技術が学べそうだと感じたから

芸術教養コースの生徒による 書道パフォーマンス

小禄高校

金城中学校 進路だより
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令和５年度入学 校内高校入試説明会(動画配信)
質問事項回答

令和７年度県立高校入学(現中学１年生)から
推薦入試から特色選抜へ

学校説明会資料でもお知らせしていましたが、８月末に県教育庁より発表、資料
提供がありましたので紹介します。学校関係者への説明がまだありませんので、現
行制度とのちがいを確認する程度とし、詳細がわかり次第、お知らせします。

特色選抜の基本方針
１ 生徒自ら出願できる

学校推薦ではなく、生徒本人による出願

２ 生徒の特性や個性を伸ばす
各学校・学科の特色をより明確に示すための

「育成したい資質・能力」や「目指す生徒像」を作成する

３ 学力検査を全員受験する
義務教育段階の学習内容の確かな定着を図る

４ 受検機会をこれまでとおり確保する
現行の推薦入試と一般入試と同様、最大２校へ出願する機会を維持する

５ ＩＣＴ活用を推進する ＷＥＢ出願の実施

質問１ 県立高校の推薦「自己表現」の「資格取得等の活動」において、
○○検定３級取得者が、校内推薦判定会議後に同検定２級合格の
通知を受けた場合は、この上位級で高校出願はできるか？

回答１ 高校によって２級以上の出願条件があるならば、この条件以外
で審議、決定されます。もし２級不合格なら校内推薦判定も不合
格となり、出願はできません。出願までに上位級取得ならば、そ
の実績を申請します。

質問２ 推薦の内申は、２学期の仮評価までの評価を総合した評価です
か？

回答２ 県立高校はその通りで、３年生の内申は４月から１２月までの
総合的な評価が推薦の内申(調査書)となります。
ただし、３年生の１学期までの評価と明記されている私立高校等
もありますので、募集要項に沿って調査書の作成になります。

※他１件はすでに終わっている「推薦希望者説明会(生徒のみ」関連でしたので割愛します。




